

La soirée « L’homme qui répare les femmes » a tenu ses promesses.

Ils étaient plus d’une soixantaine le samedi 26 octobre à 20h30 au foyer rural Pierre Demarty à avoir répondu à l’invitation de l’association des Amis de Beynat pour la projection du film « L’homme qui répare les femmes, la colère d’Hippocrate ».

Cette soirée qui était organisée avec le soutien de la municipalité, de Ciné plus en Limousin et de la Maison de Santé Pluri-Professionnelle a permis de mettre en lumière la vie et l’œuvre du Docteur et gynécologue Denis Mukwege, internationalement connu comme l’homme qui a réparé, au péril de sa vie, des milliers de femmes violées durant 20 ans de conflits à l’Est de la République Démocratique du Congo.

Afin d’alimenter les échanges et les débats d’après projection, était invité le briviste Claude Rosenthal, président de l’ONG « Gynécologie sans frontières». Cette pointure de la médecine était la mieux placée pour évoquer avec l’assemblée l’action de celui qui fut nommé « Prix Sakharov » en 2014 et surtout prix Nobel de la paix en 2018. Le corrézien est un ami/confère du congolais puisqu’il se rend au moins deux fois par an à l’hôpital Panzi de Bukavu pour former les équipes de cet établissement.

De nombreuses questions ont été posées par une assistance visiblement émue et fascinée par le sujet. Elle n’a pas non plus caché son admiration devant les énormes risques pris par Denis Mukwege dans sa lutte incessante pour le respect de la dignité humaine, du rétablissement de justice et de la paix dans son pays. Une cagnotte improvisée a permis par ailleurs de récolter 232 € au profit de l’association « Gynécologues sans Frontières ».

Lieu: Beynat